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Sagen wir es mal so, ich denke jeder hätte Verständnis dafür gehabt, wenn er in die erste Liga
gewechselt wäre.

Spieler die den nächsten Schritt machen (Stark, Gündogan, Wollscheid, Plattenhardt oder
Möhwald), werden hier einfach nett verabschiedet. Es ist einfach nur logisch, dass ein junger
Spieler gehen muss um sich in einem besseren Team weiter zu entwickeln.

Wenn ein Spieler der hier ein Charakter geworden ist, zu einem Ligakonkurrenten wechselt, ist
es nun mal so, dass er eben sein Fett abbekommt. Und es ist nicht irgendein Konkurrent.

Wie bereits erwähnt ist mir der Spieler hiermit egal. Es waren viele hier, wenigen trauere ich
hinterher. Wenn er meint so wechseln zu müssen, ist er nur einer von vielen.

Er ist kein Gündogan, kein Wollscheid oder Stark. Er reiht sich ein bei Esswein, Vidosic und
Sibon. Er war mal hier, das wars dann aber auch.
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